
Protokoll: 

 

Rm Weber (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. 

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0013/2018). 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann stellt den im Informationssystem einsehbaren 

Änderungsantrag und begründet diesen. 

 

Die FBG-Fraktion spricht sich grundsätzlich für Freilaufflächen für Hunde aus. 

 


